

学校だより 9月号



# 元気はつらつ勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代



## みんな笑顔で2学期スタート!

44日間の長い夏休みが終え、2学期がスタートしました。今年の夏休みも昨年同様、熱中症が心配される暑い日が続き、後半には大雨や台風による洪水や倒壊といった被害に関する報道が連日なされていました。予定していた自由水泳も全て中止となり、子ども達にとっては外で思いっきり遊べない日が多い夏休みだったかもしれません。しかし、9月2日の始業式の日、夏休みの思い出を楽しそうに話していたり、夏休みの作品を互いに紹介したりしている様子を見て、各ご家庭で充実した時間を過ごせたのだなと安心いたしました。保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。

2学期には、運動会、バス遠足、マラソン大会、焼き芋パーティーなどの学校行事が予定されており、子ども達も楽しみにしています。一人ひとりがしっかりとした目標を持ち、実りある活動となりますよう教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様には、引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



**9月2日(月)~6日(金)**  
**グッドマナーキャンペーン**  
**ご協力ありがとうございました。**

あたたかい挨拶の声に迎えられ、気持ちよく2学期をスタートすることができました。



### 加賀市小学校水泳大会(通信大会)

7月末に行われた大会には、11名の児童がチャレンジしました。2日間の短期集中練習で、自己ベストを更新する子がたくさんいました。入賞者は以下のとおりです。

☆25m平泳ぎ5・6年の部3位入賞 5年東出 直樹さん

☆女子4×25mリレー 3位入賞

4年 中村 結愛さん 6年 西川 未涼さん

5年 瀬川日和花さん 田中結月さん

# 運動会 応援ありがとうございました

不安定な天候で開催できるか心配しましたが、無事 9 月 21 日（土）に運動会を終えることができました。開会式での赤・白の各ファミリー長の力強い選手宣誓で両チームとも気合が入り、団体競技や綱引き、リレーでは両者互角の戦いとなりました。また、表現や応援合戦ではファミリーや学年の仲間と力を合わせて、練習の成果を十分に発揮し、すばらしい演技を披露してくれました。

結果は、赤白なかよく引き分けとなりました。今年のテーマ「常にトライし、全力で楽しもう」の言葉どおり、全力を出してやり切り、楽しむことができた運動会となりました。

保護者・地域の皆様のあたたかい応援、本当にありがとうございました。

## テントの脚を

### 寄贈いただきました。

7月末に強風の為にプールに設置したテントの脚が破損し困っていたところ、二子塚町の西田淳一様が寄贈して下さいました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



## 科学作品展 入賞者

優良	工作	6年	茂岩 大悟	ビー玉コースター
佳良	研究	5年	水口 聖	海水のひみつ
佳良	研究	5年	田中 結月	水のしみこみ方
佳良	工作	3年	南 さくら	UFOキャッチャー
佳良	研究	1年	新家 匠望	いろとおんどのかんけい

9月8日のPTA奉仕作業には朝早くから、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。また、9月14日には勅使地区まちづくり推進協議会の皆様が遺跡やプール周り等の除草作業をしてください

ました。美しく整備された運動場で運動会練習に励み、本番を迎えることができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



除草作業、ありがとうございました！

